



Comunicado de prensa: La Haya, 20 de abril de 2012

La Corte Penal Internacional pone en marcha un sitio web en conmemoración del décimo aniversario

ICC-CPI-20120420-PR787



La Corte Penal Internacional ha puesto en marcha un [sitio web](http://www.10a.icc-cpi.info) (www.10a.icc-cpi.info) para conmemorar el décimo aniversario de la entrada en vigor del Estatuto de Roma.

El 1 de julio de 2002, tras la ratificación del Estatuto de Roma por 60 Estados, la Corte Penal Internacional inició sus actividades marcando un hito histórico en el camino hacia el fin de la impunidad.

Regida por el Estatuto de Roma, la Corte Penal Internacional es la primera corte penal internacional permanente, establecida en virtud de un tratado, creada para ayudar a poner fin a la impunidad de los autores de los crímenes más graves de trascendencia para la comunidad internacional. La Corte es una institución plenamente funcional apoyada por 121 Estados Partes que ha emprendido siete investigaciones, abierto 15 causas y emitido 20 órdenes de detención.

La Corte Penal Internacional apoya las iniciativas de las distintas partes interesadas en celebrar el décimo aniversario. El sitio web facilita herramientas gratuitas, incluidas publicaciones y materiales audiovisuales, para la organización de esos eventos. Asimismo, tiene como objetivo servir de plataforma para los Estados Partes y Estados no partes, las organizaciones intergubernamentales y regionales, los sectores académicos y la sociedad civil con miras a compartir durante todo el año información sobre actividades específicas. El sitio web, que está disponible en inglés y en francés, contiene un calendario de eventos, una galería de fotos, comunicados de prensa y otras informaciones básicas sobre la Corte.

Las partes interesadas pueden presentar sus actividades y eventos en el sitio web a través de la siguiente dirección de correo electrónico: 10A.info@icc-cpi.int.

Sigue las actividades de la Corte en [YouTube](#) y [Twitter](#).

Enlace: Carta de la Presidenta de la Asamblea de los Estados Partes a los Estados, las organizaciones intergubernamentales y la sociedad civil para alentarles a organizar eventos bajo el tema "Décimo aniversario de la entrada en vigor del Estatuto de Roma", (13 de marzo de 2012) [Español](#) | [Français](#) | [Inglés](#)
